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OFYR
CUTTING BOARD

OFYR 
CUTTING BOARD

Eine ganze Nacht lang im Freien zu kochen erfordert viel Vorbereitung. Deshalb ist das 
OFYR Schneidebrett ein unverzichtbares Zubehör für das ultimative OFYR Erlebnis. Das 
Brett hat eine glatte und breite Oberfläche und ist ideal für die Zubereitung von Speisen 
im Freien. Es ist außerdem mit einer antibakteriellen Schutzschicht versehen, wodurch 
das Brett hygienischer und sicherer für die Zubereitung von Speisen ist. Sein elegantes 
Design sorgt dafür, dass das Schneidebrett auch als Servierplatte genutzt werden kann. 

•	 Dank seiner antibakteriellen Schutzschicht ist das Schneidebrett hygienischer, sauberer und 	
	 sicherer für die Zubereitung von Speisen. 
•	 Die Bretter sollten nach jedem Gebrauch von Hand gespült werden. 
•	 Nach Gebrauch an einem gut belüfteten Ort aufbewahren (nicht in Schubladen oder 		
	 Schränken). 
•	 Auch als Servierplatte geeignet. 

A night of outdoor cooking requires a lot of preparation. That is why the OFYR Cutting 
Board is an essential accessory for the ultimate OFYR experience. The board is ideal for 
preparing food outside with its smooth and broad surface. It also has an antibacterial 
layer of protection, making the board more hygienic and safer to use for food preparation. 
Its elegant design allows the cutting board to double as a serving platter. 

•	 The antibacterial layer of protection makes the cutting board more hygienic, easier to clean 	
	 and safer for food preparation. 
•	 The boards should be cleaned by hand after every use. 
•	 Store in a well-ventilated place after use (avoid drawers and cupboards). 
•	 Also suitable to use as a serving platter. 

Material		  Teakwood	

Dimensions		  40x60x10,8 cm	

Weight		  7,42 kg	

Material		  Teakholz	

	

Abmessungen		  40x60x10,8 cm	

	

Gewicht		  7,42 kg	
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